

SOCHAUX

La Mals met le cap sur l'Irlande avec 130 musiciens comédiens

Le Conservatoire du Pays de Montbéliard, le Moloco et le groupe de punk celtique « The Moorings » proposent un voyage sonore inédit et insolite, avant un grand bal, le 26 mars. Le projet « What's the Craic » est dévoilé au public ce mercredi 16 mars à 18 h 30 au pub O'Brian à Montbéliard.

Depuis les Barcellades en 2010, qui avaient enflammé les planches de la Mals à Sochaux, le Conservatoire du Pays de Montbéliard et le Moloco, la scène des musiques actuelles, basée à Audincourt, ont mené à bien, et proposé en spectacles, pas moins de dix (fructueuses) collaborations. C'est à l'issue de la représentation de la dernière en date, en 2019, « Broken Consort » qu'est née l'idée de la suivante : professeur de traverso (flûte baroque), passionné de musiques celtiques, Antoine Virard imagine alors un voyage vers la verte contrée, c'est-à-dire l'Irlande.

Larguez les amarres !

Après trois ans et moult péripéties, essentiellement dues à la crise sanitaire, le spectacle, baptisé « What's the Craic ? » (c'est-à-dire « Quoi de neuf ? »), en gestation et en répétitions depuis l'automne dernier, est sur le point d'aboutir. Il sera joué le samedi



Lors d'une des premières répétitions de « What's the Craic ? » au Moloco à Audincourt.

Photo ER/Mathilde LEBARBENCHON

26 mars, toujours à Sochaux. Normal car seule la salle de mille places de la Mals mais surtout sa scène sont capables d'accueillir les quelque 130 musiciens et comédiens qui composent ce morceau de bravoure.

Un zeste de harpe, une touche de rock

La création, qui devrait être donnée ici une unique fois, mê-

le professionnels et amateurs, professeurs et élèves, musiques traditionnelles et actuelles. Il y aura là des cordes (violons, violoncelles, altos, contrebasses), des jeunes et adultes pratiquants des instruments « celtiques » (harpes, violes de gambe, guitares, flûtes, traversos, piano et clavecin) ainsi que des chœurs d'enfants de l'école du Petit-Chênois de Montbéliard. Ils accompagne-

ront « The Moorings ». Fer de lance du punk et rock celtique, le groupe alsacien est fidèle au Moloco : cet automne, les musiciens, qui sortent un nouvel album « March on ! » ce mois, y ont délivré un formidable concert en chansigne, c'est-à-dire accessible aux sourds comme aux entendants.

Tout ce petit monde va interpréter des airs traditionnels, des morceaux modernes, des

chansons rythmées propres à l'île verte. Ces croisements et des variations seront soutenus par une histoire : professeur au Conservatoire, le comédien François Costagliola a conçu toute une mise en scène, axée autour du retour d'un émigré dans sa contrée. Un voyage donc où les spectateurs, au gré de chants marins et notes druidiques, sont invités à larguer les amarres.

Le bal démasqué

La soirée débutera à 20 h et se poursuivra, pour ceux qui le désirent, jusqu'au bout de la nuit : un grand bal celtique sera donné dans le hall, avec notamment l'accordéoniste bourguignon Sébastien LAGRANGE. Vous avez déjà les pieds qui vous démangent ? Pas de souci ! Pour préparer la fête, les deux directeurs du Moloco et du Conservatoire, David Demange et Thierry Perrot vous convient ce mercredi 16 mars à 18 h 30 au pub O'Brian à Montbéliard (en face de la gare) ; ils présenteront « What's the Craic ? », sur un fond musical et des boissons issues d'Irlande. Chouette : avec un jour d'avance, on va fêter le trèfle et la Saint-Patrick !

Sophie DOUGNAC

Pour le 26 mars, infos et billetterie sur www.lemoloco.com, tarifs : de 5 à 10 €.

SENTHEIM (68)

Sortie botanique le long de la Doller avec la Maison de la Terre



Une anémone Sylvie, l'une des fleurs que l'on pourra observer à l'occasion de cette sortie le long de la Doller.

La Maison de la Terre propose une sortie botanique le long de la Doller entre Lauw et Sentheim, le samedi 19 mars. L'occasion de découvrir et de profiter de l'éveil du printemps en découvrant les premières floraisons tout au long du sentier. Cette marche convient à tout public, le départ est prévu à 14 h, le lieu de rendez-vous sera donné lors de l'inscription. Tarif : 10 euros (adulte) et 4 euros (moins de 8 ans). Inscription au 06 47 29 16 20.

BEAUCOURT

Leïla Huissoud en concert à La Maison vendredi



Ce vendredi, Leïla Huissoud sera une nouvelle ambassadrice de talent de la chanson française.

Leïla Huissoud, jeune auteure-compositrice et interprète, se produira sur la scène du foyer Georges-Brassens vendredi. Elle présentera entre autres les titres de son dernier album, « Auguste », déjà récompensé par de nombreux

prix. Avec « Auguste », cette amoureuse des mots apparaîtra sans maquillage ni costumes colorés mais avec l'envie de se reconnecter à ses jeunes années cirque. La force des mots résonnera dans le foyer, des mots por-

tés par une voix, repérée dès 2014 dans l'émission The Voice quand elle a magistralement interprété « Caravane » de Raphaël. ➤ **Vendredi 18 mars à 20 h 30 au foyer Georges-Brassens de Beaucourt. Contact : 03 84 56 96 94**